



Tercer Ciclo de Planificación. Reunión entre la CH Segura y la COAG Región de Murcia.

Nota de prensa

23.diciembre.2021.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con el Presidente de COAG Región de Murcia, José Miguel Marín, acompañado por el Presidente de COAG Cartagena, Vicente Carrión, en la reunión que se enmarca dentro de las visitas institucionales que realiza el nuevo presidente de COAG Región de Murcia, se han tratado temas relativos al tercer ciclo de planificación, especialmente han presentado al Presidente de la CHS sus alegaciones, sugerencias y propuesta al proyecto de nuevo Plan, conscientes ambas partes de las dificultades en el mantenimiento de la actividad agraria en una cuenca en la que los recursos gestionados no cubren las demandas consolidadas, lo que genera inseguridad hídrica, que se materializa en la sobreexplotación de acuíferos y en la potencial afección a los excedentes que actualmente se contemplan en la planificación de la CH Tajo. Análogamente se han tratado los temas de la contaminación difusa, en particular en el Campo de Cartagena, lo que está afectando al uso del agua desalada de la planta de Escombreras, entre otros afectados, a la Comunidad de Regantes Arco Sur.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes